



PULSO POLÍTICO

**"¿QUIÉN MANDA AQUÍ?: EL PRESIDENTE", ASEGURA ADÁN**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Al salir al paso de los señalamientos públicos de que el Ejército es el que manda hoy en México por el poder que se le ha otorgado, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, aseguró que "tan no es así, que el Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas es el Presidente de la República, es decir, un civil, y que en la cadena de mando del Ejército Mexicano, la toma de decisiones es de él", tras negar que el país se encamine a la militarización.

Además, en la reunión que sostuvo con diputados locales del Congreso de Chiapas para pedirles que aprueben la permanencia de tropas en tareas de seguridad pública hasta el 2028, repitió lo que con frecuencia se escucha en las mañaneras: que "el país va muy bien y hay estabilidad social, económica y política, dada la atinada conducción del Presidente Andrés Manuel López Obrador", y les confió en que en lugar de seguridad pública le hubiera gustado "declararles algunas poesías" de Rosario Castellanos o Jaime Sabines.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Después del público reclamo que hizo a las tiendas departamentales que incumplen que los productos de la canasta básica sigan al alza, el Presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió con Judith McKenna, presidenta y directora ejecutiva de Walmart Internacional, en otro intento de "hacer todo lo posible para bajar la inflación en alimentos".

El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados volvió a solicitar a la Junta de Coordinación Política la comparecencia, ante el pleno, del secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, tras su negativa de acudir a San Lázaro y proponer que ese encuentro se llevara cabo en la sede de esa dependencia, para que informara sobre el hackeo de Guacamaya Leaks de documentos confidenciales de esa dependencia.

Eso, después de que el titular de Sedena, canceló la invitación que le fue hecha por la Comisión de la Defensa Nacional, porque, según el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, el general secretario recibió una carta con "términos irrespetuosos" del secretario de aquella, el diputado emecista, Sergio Barrera Sepúlveda.

Por cierto, que el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, respondió al señalamiento que López Hernández le hizo de que al igual que otros mandatarios de oposición que se oponen a la permanencia del Ejército hasta 2028, pero son los primeros en solicitar su presencia ante la violencia en sus entidades, al asegurar que hay 10 por lo menos, gobernados por Morena, con tasas de mayor incidencia delictiva.

Migración, seguridad y cooperación, fueron temas de la conversación telefónica AMLO-Biden, en la tarde-noche, al confirmar éste su asistencia a la Cumbre de América del Norte en diciembre.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico